

PROTESTATION.

Nous recevons de Monsieur Marmoreck la lettre ci-dessous que nous nous faisons un devoir de publier.

NOTE DE LA DIRECTION.

Paris, rue Honoré Chevalier,

le 27 septembre 1934.

A Monsieur le Rédacteur-en-Chef

de l'UNION MÉDICALE, Montréal.

Monsieur le Rédacteur et très honoré confrère. Des amis de Montréal m'ont appris qu'un individu avait l'audace de se servir de mon nom pour lancer un produit pharmaceutique auquel il donne le nom trompeur "Sérum antisyphilitique Marmoreck". Je vous serais très reconnaissant de vouloir publier dans votre journal que je suis absolument étranger à cette entreprise charlatanesque. D'ailleurs, jusqu'ici je ne me suis pas occupé d'études sur la syphilis. Ma protestation doit mettre en garde les confrères et le public contre cet abus criminel de mon nom.

Agréé, très honoré confrère, l'expression de mes sentiments de haute considération.

DR A. MARMORECK.
